

## 全国港湾第14回港湾労働セミナー開催

交流と勉強の3日間、あとは職場で頑張ろう！



一日目、五月二十九日午後からの、開催セレモニーにおいて、各単組、地区港湾から八十五名の参加と、講師や役員、実行委員を含め総勢九十七名で開催された。セミナーは四回の講座を聴講し途中、レクレーションのボウリングゲームを挟み、最後に感想文を提出し、組合運動を学習する意義ある三日間となつた。

一日目、五月二十九日午後からの、開催セレモニーは、市川書記次長の司会で進められた。

主催者を代表し開会挨拶

に立った糸谷委員長は「全

国港湾は、一種元請けから

検定まで七つの職種が集ま

つて、一つの業務をこなし

ている歴史は、日祝完休

闘争から協議会を経て、連

合会となりました。世界的

に労働者への圧力が強まっ

ているなか、港湾も同様で

ある。現在の政治状況、國

民的課題を、このセミナー

を通じ、学んでほしい。理

解を深めることを願う」等

その後、日程説明、諸注

意があり第一講座として

二日目、五月三十日、午

前九時から第三講座として

一七港湾産別春闘の仕組み。

②港湾産別春闘の仕組み。

③一七港湾春闘で焦点とな

った産別最低賃金を検討す

る。④職場の労使協定・労

ルールを検証しよう。

四つの問題意識として、解

説して頂いた。

二日目、五月三十日、午

前九時から第三講座として

一七港湾産別春闘の職場へ

の影響、産別最低賃金・産

別協定遵守活動など、本音

り、第二・第三講座の感想、

班に分け分科会を行つた。

その後、玉田書記長、宮

里先生より受けた講座など

を題材として、参加者を六

人で、各チームから始ま

り、第二・第三講座の感想、

班に分け分科会を行つた。

その後、玉田書記長の総評

がなされた。ゲームは、四

人で、各チームからUチーム

を楽しんだ。ゲームは、四

人で、各チームからUチーム

を楽しんだ。ゲームは、四